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Résumé:

Le marché bancaire mondial a connu une évolution rapide au cours des dernieéres années a cause de la
croissance de la mondialisation financicre, ceci a mis les banques devant des enjeux et des défis auxquels
ils doivent les affronter. Par conséquent, les banques ont élaboré des stratégies adaptées parmi lesquelles
la transition a des banques universelles offrant tous les services financiers (bancaires et non bancaires), et
parmi ces banques, les banques algériennes.

L’objectif principal de cette these est I’étude du contexte réel des banques universelles en Algérie et
leurs contributions au développement de la performance des banques nationales en se basant sur
I’utilisation du tableau de bord équilibré.

Mots clés: Mondialisation financiere, Accord GATS, banque universelle, performance bancaire, tableau
de bord équilibré.

Abstacts :

The global banking market has evolved rapidly in recent years due to the growth of financial
globalization, this put the banks against issues and challenges which they have to face. Therefore, banks
have developed specific strategies including the transition to universal banks offer all financial services
(banking and non-banking), and among these banks, Algerian banks.

The main objective of this thesis is the study of the real context of universal banks in Algeria and their
contributions to the development of the performance of national banks using balanced scorecard.

Key words: Financial globalization, GATS Agreement, universal bank, bank performance, balanced
scorecard.









